



Faculté de Théologie des Assemblées de Dieu

27 juillet 2018

Intercédons pour le monde musulman !

Mais autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, Autant sa bonté est grande pour ceux qui le craignent (Ps 103,11).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

GUINEE-CONAKRY : un diplômé donne les requêtes suivantes :

- « Prions pour que le Seigneur continue d'ouvrir de nouvelles portes pour le salut des âmes en Guinée. Prions particulièrement pour le Fouta Djallon [une région centrale du pays] et pour le salut des peulhs de Guinée.
- Prions pour une bonne entente et une bonne collaboration entre les serviteurs de Dieu des différentes dénominations exerçant en Guinée. » Priez pour que, tandis qu'ils font leurs ministères divers, les gens répondent à leur message commun : l'Evangile du salut.

Les Assemblées de Dieu du Bénin projettent d'envoyer un missionnaire en Guinée en août. Priez pour une bonne transition et pour que Dieu accorde à son serviteur la direction et des provisions alors qu'il y commence son ministère.

MALI : l'élection présidentielle aura lieu le dimanche 29 juillet dans cette nation où la menace du terrorisme a grandement affecté la vie quotidienne, surtout dans les régions du nord et du centre. Un étudiant partage des préoccupations concernant l'élection et nous demande de prier

- « pour la sécurisation des personnes le jour de l'élection, car les terroristes veulent par tous les moyens empêcher les élections au centre et au nord du pays ;
- pour que le culte du 29 je passe bien dans les églises, car c'est le jour de l'élection ;
- pour que la proclamation des résultats ne nous met pas dans une autres guerres, car les tensions sont viventes dans les cœurs ;
- pour que Dieu nous donne un président selon sa volonté. »

Dans les actualités

Le dimanche dernier 22 juillet, le pasteur iranien Youcef NADARKHANI a été battu et violemment pris de son domicile et incarcéré à la prison d'Evin à Téhéran. Le mardi et mercredi, des policiers ont pris trois diacres de chez eux. Tout les quatre avaient été condamnés en juillet 2017 à 10 ans de prison à cause de leur foi. Ils attendaient tous d'être convoqués pour se rendre en prison, ce qui se fait normalement sans violence. Le pasteur Youcef a été arrêté à plusieurs reprises au cours des années et même condamné à mort en 2010. Gloire à Dieu, il a été libéré en 2012. Priez pour que le Seigneur les encourage tous, ainsi que leurs familles, et leur accorde la faveur pour une libération rapide.

Rapport de louange : merci de vos prières en faveur du pasteur Andrew BRUNSON, emprisonné en Turquie depuis plus de 600 jours sous fausses accusations. Le mercredi 25 juillet le tribunal a jugé qu'il pouvait être transféré de la prison à son domicile à Izmir en attendant sa prochaine audience, qui aura lieu en octobre. Continuons à prier pour que toutes les accusations soient abandonnées et que le pasteur soit libéré complètement.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : tinyurl.com/index2018.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere